

C'est avec une immense tristesse que nous avons appris la disparition de Madame Jocelyne Sebban. Aux côtés durant 54 ans de son époux, Monsieur Alain Sebban, elle a pris une très grande part dans l'élaboration et la consolidation du concept d'enseignement Vatel.

A l'école de Lyon, qu'elle a dirigée durant 24 ans, elle a mis en place, corrigé, affiné la pédagogie que nous connaissons aujourd'hui et qu'appliquent 55 écoles Vatel à travers le monde.

Les étudiantes et étudiants qui sont passés par Vatel Lyon entre 1984 et 2008, savent combien elle était à la fois bienveillante et exigeante. Car ce qu'il lui importait par-dessus tout, c'était leur réussite personnelle aussi bien que professionnelle. Conseillère auprès du Président depuis 2008, Madame Jocelyne Sebban continuait de partager son savoir et son expérience, ne manquant jamais de prendre part à la convention internationale annuelle Vatel.

Tous les Vatéliens, étudiants, collaborateurs, enseignants Vatel et professionnels de l'hôtellerie perdent aujourd'hui une très grande dame qui nous a prouvé jusqu'au bout combien elle était attachée au modèle Vatel.

Contact et messages sur l'adresse mail [hommage.jsebban@vatel.fr](mailto:hommage.jsebban@vatel.fr)